

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 27 janvier 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$1,975.41, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(17699). Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, transmettant un plan indiquant les endroits où il serait urgent de pourvoir à l'installation de lampadaires dans les rues où la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal se propose d'établir des conduits souterrains, à savoir, sur les rues Notre-Dame, St-Jacques et Craig, ainsi que pour la ruelle Fortification, à partir de la rue McGill, comprenant le Square Victoria jusqu'au Boulevard Saint-Laurent.

Résolu: D'approuver ledit plan, et d'autoriser le Surintendant du Département de l'Eclairage à informer la Commission des Services Electriques en conséquence.

3.—MM. J. B. Lagacé et M. Vaillancourt, représentant le Comité du Monument Dollard, se présentent devant le Bureau, et espèrent de placer ledit monument dans le Square Viger.

Après pourparlers, il est convenu que la suggestion ci-dessus serait faite par écrit au Bureau des Commissaires.

4.—(17655) Soumise une lettre de M. Nap. Bigras, employé dans le Département de l'Incineration, demandant d'être mis à sa retraite.

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Incineration et au Médecin du Service Médical pour rapport.

5.—(17666) Soumise une lettre de M. Rodrigue Lauzon, Inspecteur Sanitaire, demandant l'autorisation de prendre quelques semaines de repos.

Résolu: De référer au Médecin du Département d'Hygiène et de Statistiques, et au Médecin du Service Médical Municipal, pour rapport.

6.—(17490) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant l'autorisation de faire installer un téléphone dans la résidence du plombier de son département, au coût de \$55 par année.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

7.—(17701) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de retirer une réclamation produite entre les mains du Protonotaire, pour une taxe d'égout contre le lot 172-2208, situé au coin sud-est du Boulevard Rosemont et de la 5ème Avenue.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour la fourniture, et la livraison d'uniformes, bottines, requis pour les Départements de Police, de Feu, ainsi que pour les inspecteurs dans les divers départements municipaux:

PARDESSUS POUR INSPECTEURS — Divers départements

No 1. J. W. Lacroix, — soumission, \$14.75; chèque de dépôt \$ 116.00

UNIFORMES DES INSPECTEURS — Divers départements

Na 2. Alex. Langlois, — soumission, \$19.20; chèque de dépôt 250.00

No 3. J. W. Lacroix, — soumission, \$18.75; chèque de dépôt 216.00

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 27th January 1914, a.m.

His Worship Mayor Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—Submitted warrants certified by the City Comptroller, amounting to \$1,975.41, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—(17699) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, transmitting a plan indicating the place where lamp-posts should be erected on the streets where the Electric Service Commission of the City of Montreal intends to lay underground conduits, viz.: Notre Dame, St. James and Craig streets, as well as on Fortification lane, from McGill street, including Victoria Square as far as St. Lawrence Boulevard.

Resolved: That said plan be approved and that the Superintendent of the Light Department inform the Electrical Service Commission accordingly.

3.—Messrs. J. B. Lagacé and E. Vaillancourt, representing the Dollard Monument, appeared before the Board, and suggested that the said monument be erected on Viger Square.

After pourparlers, it was agreed that the above suggestion be made in writing to the Board of Commissioners.

4.—(17655) Submitted a letter from Mr. Nap. Bigras, an employee of the Incineration Department, asking that he be superannuated.

Referred to the Superintendent of the Incineration Department and the Chief of the Medical Service for a report.

5.—(17666) Submitted a letter from Mr. Rodrigue Lauzon, sanitary inspector, asking for permission to take a few weeks' rest.

Referred to the Medical Health Officer and to the Chief of the Medical Service for a report.

6.—(17490) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking to be authorized to have a telephone installed at the residence of the plumber of his department, at the cost of \$55 per annum.

Resolved: Accordingly.

7.—(17701) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that a claim filed with the Prothonotary for a sewer tax on lot 172-2208, south-east corner of Rosemont Boulevard and 5th Avenue, be withdrawn.

Resolved: That said report be approved.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open the tender for the supply and delivery of uniforms, boots, required for the Police and Fire Departments, as well as for the inspectors of the different civic departments:

INSPECTORS' OVERCOATS — Different departments.

No. 1. J. W. Lacroix, — tender, \$14.75; deposit cheque \$ 116.00

INSPECTORS' UNIFORMS — Different departments.

No. 2. Alex. Langlois, — tender, \$19.20; deposit cheque 250.00

No. 3. J. W. Lacroix, — tender, \$18.75; deposit cheque 216.00